

# *Cuba enfrenta el cambio climático con responsabilidad y cooperación, asegura investigador*

---

## **Medio Ambiente**



París, 28 feb (RHC) Expertos mundiales del Panel Intergubernamental sobre el Cambio Climático, entre los que se incluyó una delegación cubana, se reunieron en París, Francia para elaborar el Informe de síntesis que establece los criterios de referencia necesarios para los procesos de negociaciones políticas multilaterales.

Ramón Pichs, investigador cubano y vicepresidente del Grupo de trabajo tres del referido Panel, afirmó que Cuba aborda todas las cuestiones relativas al cambio climático con responsabilidad desde el punto de vista científico y en la toma de decisiones políticas, y cooperación en la esfera internacional.

Pichs, resaltó la posición de la isla caribeña en relación con el trabajo desarrollado por el organismo, fundado en 1988 por el Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente y la Organización Meteorológica Mundial.

El investigador cubano, explicó la relevancia para nuestro país de los temas relativos al cambio climático, por lo cual en 2017 aprobó el Plan de Estado “Tarea Vida” que representa el compromiso de Cuba al más alto nivel, en lo que se refiere a la toma de decisiones para desarrollar acciones de respuesta ante el cambio climático.

Igualmente, distinguió el mecanismo cubano para la alerta y respuesta ante eventos extremos como pudieran ser los huracanes, reconocido internacionalmente por su valía y que permite identificar desde etapas muy tempranas la gestación de esos eventos, y reducir al mínimo tanto las pérdidas humanas como las materiales cuando ocurren.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/215622-cuba-enfrenta-el-cambio-climatico-con-responsabilidad-y-cooperacion-asegura-investigador>



**Radio Habana Cuba**